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192 Seiten
Kurzbeschreibung
Text in Deutsch, Englisch und Französisch. Mein neues Buch, Profiles, versammelt Porträts der letzten sechs
bis acht Jahre in einem Band, außergewöhnliche Profile von Kreativen aus Kunst und Film ebenso wie
eindringliche Aufnahmen von Freunden und Verwandten. Die Bilder stammen aus redaktionellen
Auftragsarbeiten und privaten Shootings. Sie reflektieren meine Faszination für die Person und ihre
angeborene Schönheit und Individualität. Marc Hom Der gebürtige Kopenhagener MARC HOM hat sich als
Topstar der Modefotografie unsterblich gemacht und zählt heute zu den weltweit führenden lebenden
Porträtfotografen. Er ist bekannt für seine zeitlosen und klassischen Porträts der kreativsten, einflussreichsten
und bemerkenswertesten Charaktere unserer Zeit. Persönlichkeiten wie Robert Redford, Johnny Depp, Alicia
Vikander, Angelina Jolie, Christopher Walken, Brie Larson, Kate Winslet, Julian Schnabel, Wiz Khalifa,
Iggy Pop, Matthew McConaughey, Ben Affleck, Michelle Obama, Quentin Tarantino und David Beckham,
aber auch Politiker und königliche Familien haben ihm für namhafte Magazine wie W, Vanity Fair, GQ,
Vogue Deutschland, Esquire und Harper s Bazaar Modell gestanden. Sein erstes Buch Portraits erschien
2006 bei teNeues. Hom lebt mit seiner Frau Marie-Louise und den beiden gemeinsamen Kindern in
Brooklyn Heights. Über den Autor und weitere Mitwirkende
Originally from Copenhagen, Denmark, Marc Hom has made an indelible mark in the world of fashion
photography and is now one of the leading portrait photographers living today. His is known for his classic
portraits of some of the most creative, influential, and notable individuals of our time. Amongst his subjects
are Robert Redford, Johnny Depp, Alicia Vikander, Angelina Jolie, Christopher Walken, Brie Larson, Kate
Winslet, Julian Schnabel, Wiz Khalifa, Iggy Pop, Matthew McConaughey, Ben Affleck, Michelle Obama,
Quentin Tarantino, David Beckham, Royal families, and politicians. His photographs have been published
for such leading publications as "W Magazine," "Vanity Fair," "GQ," and "Harper's Bazaar." His first book,
"Portraits," was published in 2006. He lives in Brooklyn Heights with his wife Marie-Louise and their two
small children.
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